

Forums pour les consommateurs

Sevrage cannabis dur au bout de 2 mois

Par Profil supprimé Posté le 25/04/2020 à 16h29

Bonjour j'ai 40 ans et fume depuis 20 ans, suite à une crise de panique et direction urgences tremblements cœur à fond etc, l'impression de mourir ! À l'hosto tout est OK, électro analyse tous ça! En gros ça fait plus de 2 mois que je fume plus et j'ai toujours des sensations bizarre genre crise anxiété ou angoisse, douleur poitrine, gorge noué etc et des fois des coups de chaud ! Je sais pas combien de temps ça va durer et si c'est normal ! Est ce qu'il y a des cas comme moi ?